



Bundesratsbeschluss über die Verpflichtungskrediterhöhung für das Werk Achse Gotthard infolge Teuerung und Mehrwertsteuer

vom 22. Oktober 2014

*Der Schweizerische Bundesrat
beschliesst:*

Der für das Werk Achse Gotthard freigegebene Verpflichtungskredit von 14 484,887 Millionen Franken (Preisstand effektiv) wird wie folgt erhöht:

- a. für die Teuerung um 388,602 Millionen Franken;
- b. für die Mehrwertsteuer um 142,985 Millionen Franken.

22. Oktober 2014

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates
Der Bundespräsident, Didier Burkhalter
Die Bundeskanzlerin, Corina Casanova

